
 
 

Vereinsregister Amtsgericht Koblenz, VR 788 

Einladung 
zur  

Jahreshauptversammlung 
am Freitag, den 21. August 2020, 18 Uhr 

 auf dem Grillplatz des YCRM 
 

         Koblenz, den 28. Juli 2020 
Liebe Clubmitglieder, 

hiermit lade ich Euch auch im Namen des Vorstandes ganz herzlich zur Jahreshauptversammlung 2020  
ein und würde mich über eine rege Teilnahme auch ganz besonders der Neumitglieder sehr freuen.  
Der Vorstand bemüht sich den vergangenen und auch aktuellen Zustand des Vereins, besonders in  
diesen Zeiten, informativ darzustellen. 

Nach der 10. Coronaverordnung und ausdrücklicher Zustimmung der Stadt Koblenz ist eine 
Versammlung im Freien zulässig.  
Die Wiese wird mit einem Band abgesperrt, der Eingang befindet sich in der Hecke zum  
Parkplatz. Wir sind verpflichtet jede Person vorschriftsmäßig zu erfassen. 

In der Anlage findet Ihr die Tagesordnung, Anträge sowie das Protokoll der letzten  
Mitgliederversammlung in 2019. 
Da die Herren Weiland und Rettich kurz nach der letzten Versammlung von ihren Ämtern  
zurückgetreten sind, hat am 6. April 2019 eine Amtsübergabe stattgefunden. 

Im Laufe der vergangenen Saison konnten wir kommissarisch Frank Wodkiewicz für das Amt des  
Schatzmeisters gewinnen. Nach reiflicher Überlegung habe ich den 1. Vorsitz und Michael Luy den  
2. Vorsitz kommissarisch übernommen. Für die Position des Technischen Leiters konnten wir,  
ebenfalls kommissarisch, Bernd Seyfarth gewinnen.  
In der Versammlung müssen nun die Positionen, gemäß unserer Satzung, nachgewählt werden. 
Somit ergibt sich in der Tagesordnung eine Entlastung des alten und eine des neuen Vorstandes. 

Nachgewählt werden muss auch die Position eines Ehrenrates. Die bisherige Inhaberin, Frau Igonda  
Wnuk-Lepinski, ist im vergangenen Jahr verstorben. Hier schlagen wir Frau Ulrike Tabbert vor. 

Auch in diesem Jahr werden wieder Mitglieder geehrt, die schon einige Jahre der Mitgliedschaft  
aufzuweisen haben. 
10 Jahre: Max Hertling, Lisa Küppers, Alina Mengen, Julian Mengen, Dietrich Philipp 
25 Jahre: Matthias Dingendorf, Timo Giza, Max Huiskens, Günter Laubenthal 
50 Jahre: Michael Luy 
Die bestehende Gebührenordnung ist in weiten Teilen nicht mehr zeitgemäß. Wir haben einen  
Vorschlag erarbeitet der in den Antrag von B. Winkel eingeflossen ist. Über diesen muss  
satzungsgemäß abgestimmt werden.  

In der Hoffnung Euch zahlreich begrüßen zu dürfen, verbleibe ich 

mit einem sportlichen Gruß 

         Gertrud Ludwig 
1.Vorsitzende, kommissarisch 


